

LANZAMIENTO EN LA ESTACIÓN MAPOCHO

Maratón de Santiago lista para recibir a más de 30 mil atletas

SANTIAGO. En el Centro Cultural Estación Mapocho, ayer se lanzó oficialmente la realización de la mayor fiesta deportiva en el país, el Maratón de Santiago 2025. Evento a realizarse este domingo 18 de mayo y que reunirá a más de 30 mil corredores en sus tres tradicionales distancias: 10K, 21K y 42K.

En el marco de esta fiesta ciudadana, diario La Prensa, estuvo presente en el punto de prensa donde el alcalde de Santiago, Mario Desbordes, con el objetivo de retomar los espacios públicos de la comuna, reactivar el Casco Histórico y la economía local, dio a conocer las actividades que se llevarán a cabo en la Plaza de Armas este domingo en la que estarán presentes diversos secto-



Autoridades invitan al maratón de Santiago.

res productivos.

La actividad de ayer contó con la participación de Francisca

Aguirre, directora ejecutiva del

Maratón de Santiago; Carlos Concha, director ejecutivo de la

Asociación Gremial de Turismo y Comercio del Centro Histórico de Santiago; José Pakomio, presidente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Chile, y representantes del Club de Running de Santiago. Para dar flujo a la cantidad de personas que arribará a la capital, se confirmó que Metro de Santiago adelantará su horario de funcionamiento a las 6:00 de la mañana, una hora y media antes de lo habitual el domingo, para facilitar el desplazamiento de miles de participantes y asistentes.

EJECUTIVA

Francisca Aguirre expresó su entusiasmo por la colaboración de Metro, destacando que "estamos

muy contentos de estar participando una vez más con la Maratón de Santiago, particularmente este año en que Metro está cumpliendo 50 años, así que estamos teniendo una participación mucho más activa, incluso que la que hemos tenido en años anteriores", subrayó.

También reiteró la importancia de esta alianza, no solo para los corredores, sino para toda la ciudadanía: "Hay muchas calles cerradas ese día, por lo tanto, para facilitar el traslado no solamente de los corredores y la gente que viene a mirar a los corredores, sino que de todas las personas que eventualmente necesitan moverse por la ciudad, estamos haciendo esta extensión horaria", concluyó.